

Gottesdienst nicht mehr in Niederhunscheid

Lüdenscheid – Die Evangelischen Kirchengemeinden Oberrahmede und Rahmede sowie die Lüdenscheider Kreuzkirchengemeinde haben seit 1990 am Himmelfahrtstag einem gemeinsamen Open-Air-Gottesdienst in Niederhunscheid gefeiert. Da sich die Gegebenheiten vor Ort geändert haben, findet diesmal kein Gottesdienst dort statt – zum Bedauern zahlreicher Menschen, für die dessen Besuch und das Wandern in die auf der Grenze zwischen Lüdenscheid und Altena gelegene Ortschaft eine lieb gewordene Tradition geworden war.

Die genannten Kirchengemeinden sind den Anwohnern von Niederhunscheid sehr dankbar dafür, dass sie 30 Jahre lang dort am Himmelfahrtstag Gottesdienste feiern konnten. In diesem Jahr laden sie erstmalig gemeinsam für den Himmelfahrtstag (30. Mai) zu einem Open-Air-Gottesdienst auf dem Gelände der Kirche Oberrahmede ein. Die Feierstunde, die bei jedem Wetter unter freiem Himmel stattfindet, wird von Mitarbeitern aller drei beteiligten Gemeinden gestaltet: Die Ansprache hält diesmal Pfarrer Steffen Pogorzelski (Kreuzkirchengemeinde). Den musikalischen Teil übernimmt der von Sabine Hartkopf geleitete Posauenchor Rahmede.

Parallel zu dem Gottesdienst für die „Großen“ werden Daniel Scharf, Jugendreferent der evangelischen Kirchengemeinde Oberrahmede, und Team ein interessantes Kinderprogramm ausrichten. Nach dem Gottesdienst können die Besucher sich an Ge grilltem, Kuchen, Kaffee und anderen Getränken stärken. ih